
COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 27 JUIN 2014

ÉTAIENT PRÉSENTS :
BUREAU Marsaleix Nathalie - Magron Éric - Bouju Xavier

PROFESSEUR Manric Georges (professeur adultes) – Portulas Gaëtan (enseignant enfants)

Représentant de la Mairie de 
Lagardelle / Lèze

Lacay Michel

Autres Le bureau du judo-club roquois, des judokas adultes

Absent(s) : pas de parents de judokas enfant

La soirée a débuté comme tous les ans par un dernier cours commun petits et grands.
À la fin du cours, La parole a été donnée à Georges MANRIC. Il a donné le bilan sportif détaillé,

les  résultats  des diverses  compétitions amicales et  officielles,   félicité   les   judokas grands et  petits  et
Gaëtan PORTULAS pour sa première année d’enseignement réussie. Très satisfait de cette année avec
d’excellentes performances de nos équipes et de nos junior(e)s.

Il  précise que pour la saison prochaine, des cours de katas seront proposés toute  l’année les
vendredis de 19 à 20 heures. Ils seront assurés par Pierre MANRIC. À voir en fonction des participants.

OUVERTURE DE LA SÉANCE À 21 H 12

La présidente,  Nathalie MARSALEIX,  souhaite la bienvenue et remercie toutes les personnes
présentes d’avoir répondu favorablement à l’invitation qui leur avait été adressée et ouvre la séance.
Remerciements  aux   judokas,   et   à  nos  professeurs,   sans  oublier   le   représentant  de   la  mairie  de
Lagardelle présent.
Elle en profite pour le remercier pour la subvention que nous a attribuée la mairie de Lagardelle
ainsi que les divers travaux demandés réalisés.
La présidente annonce que tout le bureau est démissionnaire.

La présidente annonce et commente 
toutes les manifestions de cette année 20132014.

***********

 FORUM DES ASSOCIATIONS – Septembre 2013.
Cette année le club a de nouveau participé aux  Forums de LAGARDELLE/LÈZE et

EAUNES. 
Des démonstrations de judo ont été réalisées par petits et grands en extérieur. Un

grand succès qui nous a permis de recruter de nouveaux licenciés adultes et enfants.

 SOIRÉE CHÂTAIGNES  – Novembre 2013.
Soirée traditionnelle pour le club. Cette soirée se passe toujours dans la convivialité
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et   la  bonne  humeur.  Donc,  nous   continuerons   cette  belle  démonstration  d’amitié.  La
présidente cependant précise que tout  le monde est  concerné  et  demande que tout  le
monde participe au début comme à la fin pour aider.

 AUBERGES ESPAGNOLES et SOIRÉES OMELETTE  –  Plusieurs fois dans la
saison. Permettent de reprendre des forces après un rude entrainement… Grand succès
comme toujours ! 

 COMPÉTITION PAR ÉQUIPE ROQUES / LAGARDELLE  –  Avril 2014
La formule « Équipe mixte » a été conservée vu son succès auprès des clubs invités.

Une   envie   de   renouveler   par   tous !   Merci   aux   sportifs,   aux   donateurs   et   partenaires
(CG31,   RÉGION   MIDIPYRÉNÉES,   Mairie   de   ROQUES/GARONNE).   Un   merci   tout
particulier   au   Président   du   Judo   Club   Roquois,   Denis   HERBULOT,   pour   son   gros
investissement dans l’organisation de cet événement.

 COMPÉTITION DU CLUB (ENFANTS)  –  Mai 2013
Cette  journée de compétition a été  une réussite malgré  deux blessés à  déplorer.

Heureusement,   pas   de   gros   bobos.   Plusieurs   clubs   ont   répondu   présents   à   notre
invitation. Nous avons accueilli plus d’une centaine de petits judokas qui ont pu mettre
leurs connaissances en pratique.
Merci aux mamans pour les pâtisseries, aux photographes qui se sont relayés toute cette
aprèsmidi et aux personnes responsables des remises de médailles. Les parents étaient
satisfaits car grâce à une organisation sans faille, pas d’attente interminable !

 ÉVÉNEMENTS DIVERS 

o Nathalie MARSALEIX ne souhaite plus continuer ses activités au sein de notre club.
Un grand merci pour tout ce qu’elle a réalisé pendant ses années de présidence.
Nous sommes à la recherche d’une personne qui pourrait seconder Gaëtan les mercredis
aprèsmidi, pour l’aider à s’occuper des petits hors tatami, rôle que Nathalie assurait.

o Goûters des enfants : reste une tradition avant les vacances scolaires
Les parents ont fait  de magnifiques gâteaux et en quantité,  ce qui  a permis aux

adultes de profiter des restes après leur entrainement ...

o Téléthon : Les recettes ont été reversées intégralement au TÉLÉTHON.
o Création d’un site web : en remplacement du blog, pour moderniser nos moyens de

communication. Merci à Vincent SORBS pour son investissement dans ce projet.

o 40 ans  du Club :   événement   à   définir   (soirée ?)      Organisation   à   prévoir.   Pas   de
cadeaux de fin d’année cette saison, nous en ferons pour les 40 ans.
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La parole est donnée à M. MAGRON Éric, Trésorier

***********

Le bilan financier provisoire est positif, malgré :
 Une diminution du nombre de licenciés (70 licenciés :  30 % par rapport à 20122013),

notamment du à l’arrêt de l’activité « Taïso »
 Augmentation des frais éducateur suite au remboursement des frais de déplacement de

Gaëtan
 Augmentation   des   frais   pour   soutenir   nos   compétiteurs   dans   leurs   différents

déplacements, principalement nos juniors

Le bilan positif du club va nous permettre de rénover en partie le coin « cuisine » avec achat
d’un frigidaire plus grand.
Les participants demandent également s’il serait possible d’investir dans des petits buts de
foot … pour éviter les tricheries dans les mémorables matchs précédents l’entraînement

La parole est donnée au représentant de la Mairie

***********

Le représentant de la Mairie nous informe que des cabines de douche ont été achetées.
Elles   seront   installées   au   cours   de   l’été   avec   rénovation   et   modification   de   la   partie
« vestiaires ».
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MODIFICATION DU BUREAU

COMPOSITION DU NOUVEAU BUREAU

1. Xavier BOUJU, président
2. JeanBaptiste ONÉDA, viceprésident
3. Éric MAGRON,  trésorier
4. Vincent SORBS,  secrétaire

Membres actifs      : 
Miren VANNEREUX, Léa GOBBO, David CHATELAIN, Dominique et Bénédicte
GIPOULOU, Serge GUIMBER.

21 H 30

Clôture de L’assemblée.
L’ensemble des membres du bureau sont satisfaits de cette saison, de l’ambiance conviviale qui
continue   à   régner   au   sein   du   club,   tout   en   continuant   à   avoir   des   résultats   sportifs   plus
qu’honorables !

Le Président Le Trésorier Le Secrétaire
BOUJU Xavier MAGRON Éric SORBS Vincent

Lagardelle sur Lèze, le 27 juin 2014
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